



## Santiago Creel se suma a condena por tweet de Fox: 'México necesita reconciliación'



El aspirante del Frente Amplio por México, Santiago Creel Miranda, se unió a la condena por el mensaje que en redes sociales publicó el expresidente Vicente Fox, en el que critica a Claudia Sheinbaum.

“México necesita reconciliación y no más división. Rechazo y lamento el mensaje compartido por el ex presidente Vicente Fox, así como todos aquellos que cuestionen o critiquen los orígenes de Claudia Sheinbaum y de las y los aspirantes”, indicó.

A través de su cuenta de Twitter dijo que el debate siempre debe darse en las ideas y proyectos, por lo que pidió que no haya más división.

Creel Miranda es la segunda persona que condena el tweet de Fox, pues anteriormente fue Xóchitl Gálvez.

<https://www.razon.com.mx/mexico/santiago-creel-suma-condenas-tweet-fox-537314>